

En Amérique du Sud, les Conférences Épiscopales s'inquiètent du sort des migrants, « invisibles » dans cette pandémie



InfoChrétienne



« Avec notre espérance placée dans le Dieu de la résurrection, nous exprimons notre aspiration profonde à une vie plus digne pour nos frères migrants. »

La Pastorale de la Mobilité humaine des Conférences épiscopales du Mexique, du Guatemala et du Honduras vient de publier un communiqué afin de mettre en lumière la situation des migrants dans leurs pays en ces temps de pandémie.

Les trois conférences épiscopales, qui ont co-signé ce communiqué, commencent par faire remonter leurs observations concernant le « risque élevé d'infection ».

Si elles notent que « chaque pays a adopté des mesures pour empêcher et contenir la pandémie », elles regrettent que « tous les gouvernements n'aient pas mis en œuvre des mesures pour protéger ses citoyens et ses voisins ».

Elles se disent ainsi préoccupées par ce qui se passe au Mexique...

Lire la suite sur InfoChrétienne

InfoChrétienne

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



7 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com